



Pièces	4 Pièces
Superficie	90 m²
Référence	2240330
Prix	Prix NC

Cannes

Appartement à louer (06400)

Location saisonnière ou pour les congrès -situé dans le carré d'or, rue hoche, à deux minutes à pieds de la gare et de la croisette, dans un bel immeuble bourgeois avec ascenseur, beau penthouse en duplex, entièrement rénové, avec des prestations haut de gamme d'une surface habitable de 90 m2 avec un long balcon circulaire, orienté sud/est. Au niveau principal : une entrée avec placards, un coin salle à manger pour 6 personnes, un beau séjour lumineux avec de grandes portes fenêtres offrant une vue ville, une cuisine moderne ouverte sur la pièce de vie et toute équipée, une chambre avec 2 lits ...

Seasonal rental or congress rental - located in the golden square of Cannes, rue hoche, only at 2 MM walking distance from the railway station and the croisette, in a very nice bourgeois building with elevator, penthouse in duplex, very high standard, totally renovated, with a living surface of 90 m2 and a long circular balcony. Oriented south/east. Main level: entrance, double unobstructed city views corner, dining area for 6 persons, sofa, flat screen tv, opens on south balcony, nice modern fully equipped kitchen opening onto the spacious living room, one bedroom (2 single beds x90 CM) with ...

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

